

## 『高等学校に入学しました』

安八町西結 堀 莉里花 さん



### 『中学校に入学しました』

安八町北今ヶ渕 安藤 寛峻 さん

私は中学校生活のなかで、生徒会役員や文化委員長という立場でいろいろな活動に参加してきました。毎日がとても充実しており、楽しい日々を送ることができました。  
しかし、勉強や部活面で「全力を出し切ったか?」と思い返してみると、必ずしもそうではありませんでした。今は、高等学校に入学して1ヶ月が過ぎました。

将来の夢や高校生活での目標は、自分のなかでしっかりと描くことができます。

私は、将来の夢を実現させるための第一歩として、何よりも高校での毎日の授業を大切にしていくことだと思っています。授業中にしっかりと理解し、もし理解できない点があれば、理解するまで先生方に質問して、自分の力にしているきたいと思います。

最後に、中学校生活での反省を踏まえ、高校生活では、将来の夢をあきらめず、一生懸命がんばり続ける『強い私』でありたいです。

登龍中学校に入学して、あつと  
いう間に1ヶ月が過ぎました。  
ぼくは、中学校で二つのことを  
がんばりたいと思っています。  
一つ目は学習です。中学校になると新しい教科が増え、さらに教  
科ごとに先生が交代するなど小学校とはまったく違います。  
でも、分からぬことがあります。  
積極的に先生に質問し、集中していろいろなことを学びたいです。  
一つ目は部活動です。毎日、休



まず参加して、一生懸命練習して納得のいく結果を残せるようにがんばりたいです。また、先輩や先生には元気よくあいさつをして、礼儀正しく接し、進んで行動していくようにがんばります。

ぼくは、これから登龍中学校の生徒として学習、部活動に励み、3年間で自分の目指す夢に向かって、自分自身を高めていきたいと思います。